
久留米市社会福祉審議会 

平成２８年度 第１回 老人福祉専門分科会議事録（要旨） 

 

開催要領 

１ 開催日時：平成２８年５月２日（月） １９時１５分開会 

２ 会場：久留米市役所 ３階 ３０１会議室 

３ 出席者：委員９名    太田委員・今里委員・三原委員・寺﨑委員・豊福委員・浅倉委員

上原委員・松尾委員・冨安委員 

       ：長寿支援課 4 名（事務局） 柴尾課長・黒岩補佐・坂田主査・平川  

    ：介護保険課 1名      古賀補佐 

 

４ 欠席者：なし 

５ 傍聴者：なし 

 

 議事次第 

１．開会 

２．自己紹介 

３．分科会長選出 

４．副分科会長選出 

５．報告事項 

① 老人福祉専門分科会の役割等について 

② 地域密着型特別養護老人ホームの整備について 

６．その他 

７．閉会 

 

配付資料 

・資料１「Ⅰ 社会福祉審議会 老人福祉専門分科会の所管事項 Ⅱ 社会福祉審議会 老人福祉専

門分科会 開催実績及びスケジュール」 

・資料２「地域密着型特別養護老人ホーム整備事業について」 

 

議事録 

１．開会 

２．自己紹介 

３．分科会長選出 

委員の互選により選出することになっているが、委員より事務局案があれば提示するよう提

案がなされ、各委員の賛同が得られたため、事務局推薦により会長に浅倉委員が選出され、

承認された。（議長を浅倉委員に交代） 

４．副分科会長選出 

  会長の指名により松尾委員が選出され、承認された。 

 



５．報告事項 

①老人福祉専門分科会の役割等について 

○ 事務局より、資料１に基づき説明 

○ 質疑 

分科会長 ただいま事務局から老人福祉専門分科会の役割等について説明があったが、内容につ

いて何か質問等があれば出していただきたい。 

委  員 （質問なし） 

 

②地域密着型特別養護老人ホームの整備について 

○ 事務局より、資料２に基づき説明 

○ 質疑 

分科会長 ただいま事務局から地域密着型特別養護老人ホームの整備について説明があったが、

内容について何か質問等があれば出していただきたい。 

委 員  応募した９者中５者が選ばれているが、選ばれたところと選ばれなかったところの差

は、何だったのか。 

事 務 局 施設の設置場所、法人の計画の実現性や姿勢、法人の経営状況等を、総合的に審査し

た結果、上位５者を選定している。 

委 員  今後、設置認可のために、分科会を開催するのか。 

事 務 局 今後の開催の予定だが、施設整備の進捗状況に応じて開催したいと考えている。１回

で審議することが難しい場合は、複数回開催することになるかもしれないが、その際

はご了承いただきたい。 

委 員  グループホームも同様に新しく整備する予定だと思うが、こちらとは全く別なのか。 

事 務 局 分科会の審議事項は社会福祉施設の認可に関することなので、グループホームは該当

しない。 

委 員  グループホームも同様の時期に開設する予定ではなかったか。 

事 務 局 その通り。整備事業者の募集をかけ、選定を行い、３者を決定した。すでに建設に着

手しており、平成２８年１０月１日に開設を予定している。グループホームについて

は、この分科会での審議対象ではないないが、関連事項として次回報告させてもらい

たい。 

 

６．その他 

委 員  今回整備する５ヶ所を除いて、現在市内の特別養護老人ホームは何床あるのか。 

事 務 局 確認してご報告したい。 

 

７．閉会 

会長より閉会の挨拶（２０時００分） 

 


